

Presentes: Eduardo, Bill, Miller, Bell y Rodriguez

-2 SEP. 1932* 6163

22

EL PROYECTO DE CARTA AL CC DE CUBA SOBRE CONCENTRACION, CUADROS Y EL DESARROLLO DE INICIATIVA EN LAS LOCALES.

Se resolvió: aprobar el proyecto de carta.

PROPOSICIONES AL CC DEL PC DE CUBA SOBRE EL TRABAJO JUVENIL Y RELACIONES ENTRE AMBOS

Se resolvió: endosar las proposiciones hechas por Eduardo con las enmiendas hechas en la discusion.

CRECIMIENTO DEL TERROR EN MEXICO Y CUBA

Se resolvió: 1. enviar directivas a todos los CC para que organicen mitines de protesta y adopten resoluciones de protesta contra las persecuciones y en donde sea posible celebrar manifestaciones frente las Legaciones mexicana y cubana; 2. plantear la misma cuestion ante el PC de M.

EL CONGRESO DE LA MOPR (SRI).- Informe del c. Miller sobre la marcha de los preparativos para el congreso en el Caribe.

Se resolvió: 1. endosar la comunicacion dirigida por ~~el~~ la fraccion c. del Secretariado del Caribe del SRI al PC de Colombia en la que se critica a los companeros colombianos por la lentitud con que se llevan a cabo los preparativos para el congreso y urgir la realizacion de un trabajo mas intenso para la edificacion del SR en Colombia y para la eleccion de delegados para el congreso; 2. Informar a los comp. venezolanos de que es posible el envio de un delegado al congreso directamente desde el interior y de que todas las medidas deben ser tomadas para efectuar esto; 3. sugerir al secretariado del SR la publicacion de un Boletin de ~~lado~~ al congreso; 4. senalar a los partidos la necesidad de atraer a las organizaciones obreras y campesinas en los preparativos para el congreso; 5. urgir al Secretariado de la KIM la mobilizacion de las Juventudes Comunistas para el congreso.

CARTA DEL SLA AL PC DE HONDURAS.- El Buro discutió la carta del SLA al PC de Honduras.

Se resolvió: 1. la carta clarifica un numero de cuestiones teoricas basicas (caracter de la revolucion, relaciones de clases, fascismo) y fortalece la carta del Buro dirigida al PC de Honduras sobre la Conferencia Nacional; 2. Revisar ~~esta carta~~ desde el punto de vista de auto-critica la cuestion de fascismo y de como esta cuestion ha sido enfocada en las publicaciones del Buro, así como las publicaciones de los partidos del Caribe; 3. Discutir en las publicaciones del Buro, con mas frecuencia, las cuestiones principales y teoricas que se discuten en la carta del SLA al PC de Honduras.